

Kata Pengantar

Segala puji dan syukur penulis panjatkan ke Hadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini sesuai dengan rencana yang ditentukan. Tesis yang penulis susun ini berjudul Hubungan Daya Ledak Otot Tungkai, Kecepatan Lari, dan Motivasi Berprestasi dengan Hasil Lompat Jauh. Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Olahraga pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta (UNJ).

Selama proses penyusunan tesis ini, tidak lepas dari berbagai kendala dan hambatan yang dapat melemahkan semangat, namun atas dorongan, bimbingan, dan arahan dari para Dosen Pembimbing segala hambatan tersebut dapat penulis atasi. Untuk itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis baik moril maupun material selama penyusunan tesis ini.

Untuk itu sudah sepantasnya penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. dr. James Tangkudung. Spot.Med, M.Pd., selaku Pembimbing I dan sekaligus Ketua Progam Studi Pendidikan Olahraga Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan arahan dan bimbingannya selama penyusunan ini. Prof. Dr. Nana Sudjana,

selaku Pembimbing II yang telah memberikan arahan dan bimbingannya selama penyusunan ini.

Peneliti berterima kasih kepada Rektor UNJ, Prof. Dr. H. Djaali, M.Pd., Direktur Program Pascasarjana UNJ, Prof. Dr. H. Djaali, beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif pada Program Pascasarjana UNJ. Demikian juga penulis menyampaikan terima kasih kepada seluruh dosen dan staf administrasi PPs UNJ, termasuk rekan-rekan mahasiswa yang telah menaruh simpati dan bantuan sehingga peneliti dapat menyelesaikan tesis ini.

Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayah Yadi Supriyadi S.E. Ibunda Hj. Hikmatul Atibah, S.Pd dan istriku tercinta Setyaningsih yang saat ini sedang mengandung. dengan doanya dan kesabarannya memberikan dorongan serta seluruh keluarga yang telah memberikan dukungan moral dan perhatian yang mendalam sehingga Tesis ini dapat diselesaikan dengan baik dan Hanya kepada Allah SWT peneliti memohon semoga amal baik semua pihak mendapat imbalan yang berlipat ganda dari Allah SWT. Amin.

Jakarta, 24 Juni 2015

Penulis

Hasbi Hadi Ridlwanalloh